
Der Landrat wies drauf hin, dass man mit den Prozessbeteiligten Stillschweigen 
vereinbart habe. In der Sitzung des Kreisausschusses habe er angeboten, im 
nichtöffentlichen Teil der Sitzung zu berichten. Das sei erfolgt. 
 
Er fragt die SPD-Kreistagsfraktion, was nunmehr mit dem Antrag geschehen solle. 
 
KTM Waldästl sagte, aufgrund der Berichterstattung in der Sitzung des 
Kreisausschusses und den Zusagen im weiteren Verfahren beteiligt zu werden, könne 
der Antrag seiner Fraktion als erledigt betrachtet werden. 
 
Der Landrat stellte abschließend fest, dass der Antrag der SPD-Kreistagsfraktion als 
erledigt betrachtet werden kann. 
 
 


